

## CHILE Y MEXICO ESTRECHAN RELACIONES A TRAVÉS DE COMISIÓN DE TRABAJO PERMANENTE

Declaración de Santiago para la consolidación de la relación especial de carácter estratégico entre Chile y México, firmada esta mañana por los Presidentes Fox y Lagos, considera además un fuerte llamado a la comunidad internacional para ir en apoyo de Argentina y una convocatoria a participar de la Conferencia Internacional sobre Financiamiento al Desarrollo, que tendrá lugar en México en marzo próximo.

La evaluación cada seis meses de los asuntos de interés común para México y Chile, el llamado a la comunidad internacional a respaldar las medidas impulsadas en Argentina para paliar la crisis económica y la convocatoria a los países de la región para que participen en la Conferencia Internacional sobre Financiamiento al Desarrollo, que tendrá lugar en Monterrey, en marzo próximo, destacan como los puntos más importantes de la Declaración de Santiago, firmada esta mañana por los presidentes de Chile, Ricardo Lagos, y de México, Vicente Fox, en el marco de la visita oficial que este último inició hoy a nuestro país.

El documento, suscrito por ambos mandatarios, consta de 17 ámbitos de convergencia, entre los cuales sobresale el llamado a la comunidad internacional formulado por ambos jefes de Estado "para que se involucre, de manera rápida y efectiva, en la solución de la situación financiera argentina. Es esencial su voto de confianza y su compromiso para que los organismos financieros respalden los esfuerzos emprendidos por el Gobierno del presidente Fernando de la Rúa", sostiene la declaración.

Del mismo modo, se establece la creación de un mecanismo de gestión de alto nivel que se reunirá cada seis meses, alternadamente en México y Chile, para "identificar asuntos sensibles que incidan en la evolución de nuestros vínculos, tanto en el ámbito bilateral como en su proyección internacional".

La declaración sostiene además el interés permanente de ambos países "en adoptar decisiones que influyan en el proceso internacional del financiamiento al desarrollo". En tal sentido, se invita a la participación más amplia de la región a la conferencia que sobre este tema tendrá lugar en Monterrey, México, en marzo del 2002. Entre otros temas, allí se abordarán materias tales como movilización de recursos, promoción del comercio, cooperación internacional y la compatibilidad de los sistemas monetarios, financiero y comercial.

El documento suscrito por los mandatarios considera también materias como el fortalecimiento de los procesos democráticos en la región, el respeto y la vigencia irrestricta de los derechos humanos, la promoción de los pueblos indígenas, la lucha contra el racismo, la discriminación racial y otras formas de intolerancia, la preocupación por el medio ambiente y el desarrollo sustentable, una nueva estrategia de cooperación en materia económica, el fortalecimiento de un sistema multilateral de comercio abierto y el reforzamiento de la cooperación en materia científica y tecnológica, entre varios otros.